



Aire-la-Ville - Tennis

Rénovation d'un court de tennis

Description

La commune d'Aire-la-ville décida de rénover son terrain de tennis et de son entourage.

Le revêtement Olympus existant fût remplacé par un revêtement se rapprochant plus que la terre battue : Le Smashcourt.

Ce nouveau terrain permettra aux utilisateurs de jouer tout au long de l'année sur une surface nécessitant que peu d'entretien et offrant un confort de jeux optimal.

Nous souhaitons dès lors pleins de succès aux futurs tennismans de la commune d'Aire-la-ville.

Adresse et localisation

Tennis

Ch. de Mussel, 1288 Aire-la-Ville, Suisse

Travaux

Marque RS : SmashCourt

Surface : 668 m²

Date d'ouverture du chantier : 10.04.2019

Date de remise de l'objet : 01.03.2021

Contacts

Maître d'ouvrage

Mairie d'Aire-la-Ville

Route du Vieux-Four 50

1288 Aire-la-Ville
